

CM

GÉOGRAPHIE

Villes de France et d'Europe, des paysages marqués par l'histoire



photos-depot.com

Vue aérienne oblique de Bruges (Belgique).

Place Kléber, avec la cathédrale à l'arrière-plan, à Strasbourg, dans le Bas-Rhin (Alsace).

La rénovation des centres-villes

Les centres des villes européennes sont anciens. Les immeubles qui s'y trouvent sont souvent abîmés par le temps. Les centres villes ont fait l'objet de programmes de rénovations : les immeubles ont été restaurés, c'est à dire remis en bon état, nettoyés. Ces programmes ont permis d'attirer des personnes qui peuvent payer des loyers plus chers que dans le reste de la ville, mais aussi des visiteurs venus découvrir le patrimoine de ces villes.



La ville d'Arles, dans les Bouches-du-Rhône (Provence-Alpes-Côte d'Azur).

CM

GÉOGRAPHIE

Villes de France et d'Europe, des paysages marqués par l'histoire

Les villes européennes se reconnaissent à leur **centre historique**, où l'on trouve des traces d'époques anciennes.

Ces centres anciens sont constitués de bâtiments qui ont vieilli avec le temps. **Des programmes de rénovations** ont donc été mis en place.

Toutefois, certaines villes comme **Le Havre ou Brest**, presque entièrement détruites au cours de la Seconde Guerre mondiale ont vu leur centre entièrement reconstruit sans trace du passé.